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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

　ニコニコBOX　長沢　一好 君
　布施　富将君　文翔館に着物の展示をさせていただきました。
　鈴木　政康君　知事の例会出席と卓話ありがとうございました。
　高梨　和夫君　知事の例会出席と卓話ありがとうございました。
　谷池　正弘君　妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございます。
　中村　　篤君　次女が今年の春、知事と同じ西高に入学しました。
　武田　和夫君　慶応のOB会を千歳館で行いました。
　松田　勝彦君　三友会に今度から出席します。
　佐藤　　学君　知事の例会出席と卓話ありがとうございます。当銀が県庁前で恐縮です。
　菊川　　明君　三友会の会長としてニコニコします。
　伊勢　和正君　三友会としてニコニコします。
　鈴木　正則君　これからよろしくお願いします。
　長沢　一好君　本日はたくさんのニコニコBOXありがとうございます。

　１年間例会場でお世話になり
ましたホテルキャッスル鈴木料
飲部支配人に感謝を込めて金一
封を贈呈。

第2132回例会 2016-６／21（火）天気（晴）

　
１．先週の「クラブ協議会」では、出席者全員よりニコニコをして
いただきまして、ありがとうございます。なお今年度の委員会活
動報告書を大小委員長のポストに投函させていただきました。７
月25日㈪までご提出ください。

２．７月１日㈮付でNTTドコモ山形支店長の粟島会員（在籍２年）
が異動されることになりました。来週の最終例会でごあいさつを
いただく予定です。

３．次年度の方から、姉妹クラブの中津RCへ本日山形の「さくらんぼ」
を送りますが、先に中津から九州名産の「いも焼酎」が届いてお
ります。来週の最終例会でみなさんで召し上がってくださいとの
ことです。

４．今年度のお昼のキャッスルでの例会は、今日が最後となります。
来週は、夕方６：30からパレスグランデールで最終例会となります。
全員で今年度を締めくくってまいりたいと思います。

５．８月11日㈭スペシャルオリンピックス日本・山形の10周年記
念「山響」チャリテイーコンサートのチケット3,000円で斡旋し
ています。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事

会長挨拶 　皆さんこんにちは。来週の最終例会は
パレスで行われますので、通常例会での
挨拶はこれが最後となります。年度最後
のプログラムに吉村知事に出席いただき
卓話をいただけることを大変光栄に思い
ます。公務等お忙しい中、お時間を調整
いただき本当に本当にありがとうござい
ます。知事を前にして今日はいつも以上
に緊張いたしております。
　さて、思えば本年度の会長および理事
メンバーが決まったのは、一昨年の12月
に開催された年次総会の場でした。その
場で新会長として皆様にご挨拶したのが

初仕事でしたが、その時の資料を見返してみると、まずは自分
が会長として第45代目であり歴代で２番目に若いこと、特に
18代目を務めた父より２歳若いことが書いてあり、亡き父へ
の対抗心がむき出しだなと思いました。やっぱり常に父の存在
を意識し、超えたいと思う自分があるようですね。次に組織変
更の提案をしておりました。出席委員会をクラブ管理運営へ、
ニコニコを奉仕プロジェクトへ、そして中長期検討委員会の設
置でした。この組織変更は自然の流れと思いますし、特に中長
期検討委員会設置は山形南RCの将来を見据えた委員会であり

設置して良かったと思っております。次年度もこのまま委員会
組織を継続頂いたことに感謝いたします。その後PETS、地区
協議会を経て、会長方針「もっといいクラブになろうよ」を発
表させていただきました。年度スタート前の５月、６月には積
極的に委員会を開催させていただき、ほぼ毎日どこかの委員会
で飲んでるという日々を送りましたが、本年度の取組や行事は
この時にほとんど計画させていただくことができました。年度
が始まってからは、先般のクラブ協議会で各委員長様にご報告
いただいた通り、各委員会で計画に沿った取組を実行に移して
いただき、会長としてやれたことはほとんど無く、あとはひた
すら会長挨拶するだけだったようです。今思えば、年度前に毎
日飲み会も大変でしたが、各委員会としっかり話合いができて
大変良かったと思っております。実際、会長として自分の年度
の船「鈴木丸」の舵を切れるのは計画書ができるまでで、年度
が始まってからはほとんど自分で舵に触ることなく皆様の力だ
けで航行することができました。お陰様で単に「例年通りの１
年間」を運営するのではなく、いいことばかりではないかもし
れませんが「私らしい」会長年度を送ることができたかなと満
足しております。改めてこの１年間の皆様のご協力に感謝申し
上げます。ありがとうございました。
　本日のお客様は、ゲスト卓話を頂戴いたします山形県知事吉村
美栄子様、秘書の太田様、中小企業振興課保科様と鈴木様です。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：石山　祐介君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

次年度幹事　浅野　裕幸 君
　本日例会終了後、臨時の理事会を行いますので理事の方はお残りください。

委員会報告



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５３名

３５名
４９名 100.0％４９名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形イブニング）熊谷　昌和　 武田寿美男　 谷口　義洋　 伊勢　和正
　　　　　　　青山治右衛門　 粟嶋　　学　 新野　義章　 鈴木　利明
　　　　　　　菊川　　明
（鶴　岡　西）鈴木　政康　 中村　　篤

ゲスト卓話

人と地域が輝く「山形創生」の実現人と地域が輝く「山形創生」の実現人と地域が輝く「山形創生」の実現人と地域が輝く「山形創生」の実現
― 交通インフラ整備と産業振興について ―― 交通インフラ整備と産業振興について ―― 交通インフラ整備と産業振興について ―― 交通インフラ整備と産業振興について ―

山形県知事　吉　村　美栄子 氏


